



みなみっ子

10月の生活目標：「 読書をしよう 」

NO. 13

四万十市立中村南小学校 (TEL:34-7400)



「正々堂々 気合いだ 気合いだ 気合いだ」

9月19日は、台風一過の、さわやかな運動会日和となり、8時30分より予定通り運動会を行うことができました。



今年度の運動会も、新型コロナウイルス感染症対策のため、半日の開催となり、種目や競技内容、応援など、いろいろな制限のある中での運動会となりました。

また、保護者のみなさんにも、事前の参観申請書の提出や当日の健康調査表の提出など、ご理解ご協力をいただきました。ありがとうございました。

☆223名の心を一つに☆

今年度の運動会のスローガンは、「正々堂々 気合いだ 気合いだ 気合いだ」。今年は、授業で全体練習をしたのは、わずか1週間、総練習も雨のためにできませんでしたが、開会式から閉会式まで223名みんながまとまり、心を一つにして、南っ子の頑張る姿、きらり輝く姿、一致団結する姿を見ることができました。

運動会をはじめとする学校行事は、学校や学年などの大きな集団で子どもたちが協力して行う活動です。上級生や友だち、下級生と一緒に感動した本物の体験は、学校生活を豊かにすることができます。

応援は、練習の時から、赤組、白組ともに、団長や応援団を中心に、よくまとまっています。応援団が、下級生に教えている姿を見て、「運動会を応援で盛り上げよう。応援の仕方を考えて、下級生に教えてあげよう」という応援団の人たちの気持ちが伝わってきました。

当日も、応援団と控え席が一体となった、すばらしい応援をすることができました。



低学年の“**ハロハロ**”の踊りは、とてもかわいらしく見ているだけで心が和みました。みんながリズムにのって、踊ることが出来ていて、びっくりしました。

中学年の“**南小ソーラン2021**”。体いっぱい表現するソーラン節の動きが、迫力満点でした。3・4年生は、練習の時から元気いっぱい、力強く踊ることができていました。



「今年の夏も、よさこいが中止となり、少しさみしい高知の夏になりました。しかし、この南小には、元気いっぱい笑顔いっぱいのスターがいます。」の放送でスタートした高学年の“**よさこい～鳴子華～**”。高学年の力強さを、鳴子を使って全身で表現することができました。

各学年の100m走や個人種目、団体種目、綱引き、紅白リレーなど、一人ひとりが精一杯の力で走りぬく姿や全力で取り組む姿は、見ている人に感動を与えてくれました。

保護者の皆さんには、前日の駐車場の準備、当日の駐車場係、終了後のテント等の後片付けなど、大変、お世話をおかけしました。運動会全般にわたってのご協力に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



今後も、「仲間と協力すること(協力して、一人ではできないことをやりとげる)」「自分の目標に向かって努力すること」「学校をよりよくすること」など、運動会に向けて培った力を、これからの学校行事や教育活動にも生かしていけるよう、全教職員で子どもたちにかかわっていきたくて考えております。

保護者のみなさん、今後ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

創立40周年の部屋



◎創立40周年記念事業 花火大会

少し前になりますが、7月20日の終業式の夜に、PTA主催の「創立40周年記念事業 花火大会」がありました。



今年度も南っ子まつりが中止になり、子どもたちに少しでも楽しい思い出を作ってもらいたいとPTAが創立40周年記念事業として企画しました。

当日は、19時過ぎくらいから、だんだんと子どもたちや保護者の方が集まり、19時40分から、約15分間の花火を楽しみました。

間近で見る花火は、迫力があり、美しく夜空に広がる大輪に歓声があがりました。

◎鼓笛隊楽器購入のためのふるさと納税(クラウドファンディングについて)

地域で活躍する鼓笛隊の子どもたちに楽器を買ってあげたい！
～笑顔と元気を届ける演奏ができるように！中村南小学校鼓笛隊～

本校鼓笛隊は、開校当初より活動しており、鼓笛隊も40周年を迎えます。

これまでもお知らせしておりますが、四万十市のガバメントクラウドファンディング(ふるさと納税)制度を活用して、楽器購入のための資金のご協力をお願いしています。

これまで、たくさんの方々にご協力をいただき、多くのご寄附をいただいております。ありがとうございます。そして、温かい応援メッセージもいただいております。

受付期間が、10月30日(金)までとなっておりますので、ご協力いただける方は、ご協力をお願いします。また、市外に住んでおられる本校の卒業生やお知り合いの方(市内の方には、返礼品がありません)に声かけをしていただくとありがたいです。

《ご寄附いただいた方からの応援メッセージの一部》

- 元気に頑張る子供達を応援しています。南小鼓笛隊の音色に感動しました。笑顔いっぱい思いきり演奏できる日が来ますように。
- 子供さんたちが新しい楽器を手にして喜びあふれる気持ちで演奏をして、四万十をより元気で明るい町にしてくださいね。
- 長女も鼓笛でお世話になりました！新しい楽器で楽しく演奏できますように。
- 鼓笛隊の皆さん、ご指導してくださっている皆様、素晴らしい演奏をありがとうございます。1月の演奏会、今から楽しみにしています。
- 四万十市を音楽で元気にしてください。がんばれ、南小鼓笛隊のみなさん！！

◎地域の方から、本を寄付していただきました



中村南小学校の子どもたちに、ぜひ読んでもらいたいということで、地域の方から、「はじめての世界名作えほん」全80巻を寄付していただきました。

日本を含めた世界の名作の絵本で、読みやすい内容になっており、低学年向きではありますが、高学年でも気軽に読むことができる本です。

子どもたちが、いつでも読むことができるように図書室においておきたいと考えています。

本来でしたら、お名前も紹介したいのですが、ご寄付いただいた方の強い要望により匿名を希望されていますので、寄付のお知らせのみとさせていただきます。



本当にありがとうございました。

◎給食用のエプロンについて

給食の時間に児童が使用する給食用のエプロンについては、現在、1・2年生については、1人に1枚を貸し、それを1年間使っています。また、3年生以上については、2人で1枚を交互に使っています。



今後は、できるだけ1人1枚を使うようにしていきたいと考えており、3・4年生については、今年度より順次、1人1枚にしていきます。

3・4年生は、10月より1人1枚となっています。

5・6年生については、来年度以降に、新しいエプロンが購入でき次第、1人1枚にしていきます。

◎「第28回鉄道の日」土佐くろしお鉄道図画・書道展について

「第28回鉄道の日 図画・書道展」に、2年生から6年生が出品（出品できていない人もいます）し、その展示期間が下記のようになっています。中村南小学校の作品は、10月20日（水）～26日（火）の期間に、中村駅に展示されます。

2年生（図画）

3～6年生（書道）